

2014 人勧期全国統一行動に向けたメッセージ ～「給与制度の総合的見直し」に反対し、賃金水準引き上げを勝ち取ろう～

2014 人勧期全国統一行動に結集した組合員の皆さんに、心から敬意を表し、自治労中央闘争委員会からの連帯のあいさつとたたかう決意を申し上げたい。本年の人事院勧告に向けたたたかいは、今までに大詰めを迎えている。

人事院は、我々の強い要求を無視し、昨年8月の人事院勧告の際に示した「給与制度の総合的見直し」について、8月上旬に勧告を行おうとする姿勢を変えていない。拙速に給与制度の総合的見直しの検討を進める人事院は、明らかに、政府・自民党の意向に迎合するものであり、自らが強調してやまない「中立・公正の第三者機関」としての役割と使命を、自ら放棄するものである。我々は、人事院に強く抗議する。

公務員給与は、ときの政府の思惑によって恣意的に変更できるものではない。我々自身の生活を守り、さらに、地域の民間労働者の賃金と地域経済を守るために、最後まで、格差を拡大する地域間配分の見直しや、官民の人事管理の違いを無視した世代間配分の見直し、行（二）水準引き下げなどの撤回を強く求め、粘り強く交渉を続ける。

組合員の皆さんには、諸行動への最大限の結集をお願いする。最後までともにたたかおう。

2014年7月29日
自治労中央闘争委員会

「天の時は地の和にゆかず
地の和は人の和にゆかず
社会の不条理に屈せず、全国の
仲間とともに最後まであきらめず
たたかおう

荒金廣明

「第三者機関の役割を放棄
した、人事院に強く抗議する。
今一度、人事院は自分を見つめ
直すべし!!
私達は最後までたたかう

川本淳

公の職務をやりつくして
政治的不正に入らざる!
我々は本身的責任をも
全国の仲間とともに
歩む道を進む。(山崎常世)

組合員の皆さんは何を
生み出しません怒りをもって抗議し
ともにとにかくまじめ

澤田陽子

人事院は本来の使命を果たせ。
私たちが納得のない制度見直しを
徹底せよ! 総合労の皆さんと
最後まで闘います。木下尚美

格差の恥は、さらなる貧困の
恥を生むもの!
地方の現場の実態・実情を
踏まえた見直しがなければ
断じて認められない。
森千尋